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（午後 １時４５分 再開） 

 

○瀬﨑伸一委員長 皆さん、議会改革推進特別委員会に引き続きお疲れさまです。 

  ただいまから行政常任委員会を再開いたします。 

早速ではございますが、協議事項に入ります。 

本日皆さまにご協議いただく事項は、ドライブに共有してあります事項書のとおりでございます。 

それでは、協議事項１、鳥羽美台町内会とのミライトークの取り扱いについてであります。 

去る９月１７日に開催されました議会運営委員会において、８月２日に実施した鳥羽美台町内会とのＴＯＢ

Ａミライトークの事後処理について協議を行ったところ、行政常任委員会で取り扱うべきものとするという結

論になりました。 

広報広聴委員会からの申し送りの内容といたしましては、スクールバス、福祉バス、かもめバス、こういっ

た公共交通の現在の運行状況、現状について、そして美台の隣接地に設置をされております太陽光発電の事業

者への対応について、このような内容でございました。 

以上のことから、広報広聴委員会より申し送りのありましたとおり、ミライトークで出た意見について、所

管課に対するヒアリングを実施したいと考えておりますが、このことについての委員の皆様のご意見をお伺い

をいたしたいと思います。 

何かございましたらお願いいたします。 

所管課へのヒアリングを行うということでご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○瀬﨑伸一委員長 ありがとうございます。 

それではこの件についてはそのように進めさせていただくことに決定をいたします。 

なお、今後のスケジュールにつきましては、所管課との調整を行った上で改めて事務局より通知をさせてい

ただきます。 

以上で本日の協議事項は全部終わりました。 

これをもちまして行政常任委員会を散会いたします。 

ありがとうございました。 

（午後 １時４８分 散会） 

─────────────── 
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